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楽しい学校にするために

直行校長 矢島

先日の保護者会には、大勢の方々にご参加いただきありがとうございました。新年度がスタ

ートしてからまもなく１か月がたちます。入学を心待ちにしていた１年生、新たな気持ちで進

級した２年生から６年生も学校生活に慣れ始めました。友達と仲良く遊ぶ姿や、元気に挨拶を

する子供たちの姿を見ることができます。

、 。 、４月１４日から１６日にかけて 私は５年生の担任と下田に実地踏査に行きました 今年度

。下田移動教室に行く練馬区の小学校の先生方と安全確認やコースの検討をするための下見です

６年生の担任は、４月２１日から２３日にかけて軽井沢に行きました。移動教室をはじめ教育

活動が、子供たちにとって安全で楽しく充実したものになるように教員は計画をたてます。

さて、今回の下田実地踏査では、３７名が参加しました。初めて会う人もいましたが、３日

間をとおして互いに楽しく過ごすことができました。なぜ楽しく過ごすことができたかを振り

返ってみますと、相手を気遣い、周りに迷惑をかけないことが楽しくさせたように思います。

例えば、すれ違ったときに 「おはようございます 「こんにちは」の挨拶や 「ありがとうご、 」 、

ざいます 「お疲れ様です」といった相手を思いやる一言が相手との距離を近くしました 「楽」 。

しくするためには、何をしてもよい」というわけではありません。集団生活では、守らなけれ

ばならないこと、互いを思いやることが必要です。

何かきまりを守らなければならないと言うと何か窮屈に思う人がいるかもしれませんが、安

全と楽しく過ごすことにつながります。このことはわたしたちの学校生活でも同じです。教室

や廊下にごみが落ちているのに気付き、進んでごみ箱に入れることができたら、学校がきれい

になり、みんなが気持ちよく過ごすことができます。また、友達の靴や上履きが下駄箱から片

方落ちていたのに気付いたら元の場所に戻してあげると、見つからなくなって困る人がいなく

なるだけではなく、学校の玄関もきれいになり、明るい雰囲気になります。

学校では先日、２年生による１年生への学校案内がありました。２年生がお兄さん・お姉さ

んとして優しく校内を案内する姿を見ることができました。案内された１年生も話をしっかり

聞き、早く学校のことを知ろうとする姿が見られました。

また、２年生と３年生、４年生の遠足では、できるだけ間をあけないで歩いたり、電車の中

では周りの人の迷惑にならないように行動したりすることができました。友達と一緒に遊んだ

りお弁当を食べたりする姿も見られました。

５年生と６年生は、委員会やクラブ活動で下級生に優しく接しています。特に６年生は、１

年生のお世話係としてお手伝いをするなど、最高学年としての自覚がもてるようになってきま

した。いろいろな場面で子供たちの活躍と相手を思う姿が見られます。

このようにみんなが集団生活の中できまりを守るとともに互いを思いやり、温かい雰囲気の

ある、夢や希望をもって明日が待たれる楽しい仲町小学校にしていきたいです。
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 保護者の皆様のあたたかいご支援のおかげで、楽

しい１年間を過ごすことができました。私は、仲町

小の子供たちの体育館に響き渡る歌声が大好きでし

た。子供たちからたくさんの元気をもらっていまし

た。仲町小での楽しい思い出を胸に、これからも頑

張っていきます。１年間、本当にありがとうござい

ました。            
家中 亜希子 

 

 短い間ではありましたが、子供たちの明るさと皆

様の温かいご支援に何度も励まされ、たくさんのこ

とを学ぶことができました。本当にありがとうござ

いました。仲町小学校で学んだことを次の学校でも

生かして頑張っていきます。今後も仲町小学校のご

発展を心からお祈り申し上げます。  
吉野 陽子 

                              

 事実を知り、感じたり考えたりしたことをもとに

して、私たちは生き方を決めています。ですから、

事実(本当のこと)を知るための努力を大事にしてい
きたいですね。 
 仲町小学校で過ごした８年間は、あっという間で

した。長い間、お世話になりました。 
                  豊住 徹 

 仲町小学校には、6 年間お世話になりました。学
校事務という仕事を通して仲町小学校の元気な子供

たちに関われた事は、私の大切な思い出です。また、

保護者の皆様、地域の皆様には多大なるご支援、ご

協力を頂き、本当にありがとうございました。 
事務室  高久 豊 

 

 4 年間、お世話になりました。皆様のお陰で、と
ても楽しい時間を過ごさせていただきました。私に

とって本当にかけがえのない宝物です。保護者の皆

様、至らぬところがあったと思いますが、温かく見

守っていただきありがとうございます。子供たちに

は輝く未来に向かって頑張ってほしいです。今後の

活躍を心より願っています。 
                     嶋貫 洋 
 

 仲町小学校では、４年間お世話になりました。仲

町小学校は、子供たちも保護者の方々も地域の方々

も、本当にすてきな方ばかりで、私は、いつも元気

づけられ、励まされ、助けられてきました。本当に

ありがとうございました。 
藤垣 結髪 

算数の支援を通して、子供たちのわかった時の目

の輝きや、「今日は楽しかった。」「計算が速くなった

よ。」「算数が好きになったよ。」等の声を聞き、仲町

の子供たちは日々頑張っていると感じています。こ

れも保護者の方々のご協力によるものと感謝してい

ます。ありがとうございました。 
               市来 千代子 

 約８００名の元気な子供たち、熱心な先生方、大

変協力的なＰＴＡ役員・保護者の方々、熱い思いで

学校を支えてくださる地域の方々のもとで、４年間

楽しく過ごすことができたことに感謝いたします。

たくさんの方々と出会い、仲町の子供たちのために

ともに活動できたことがよい思い出です。４年間お

世話になりありがとうございました。 
副校長 檜垣 盛喜 

 

仲町小学校では６年間お世話になりました。あっ

という間の６年で、たくさんのかわいい子供たちと

毎日楽しく過ごせたことを幸せに思います。保護者

の皆様にはいつもあたたかいご支援・ご協力をいた

だきましたことに感謝いたします。４月からは東久

留米の小学校に勤務します。少し離れてしまいます

が、これからもずっと仲町小のことを応援していま

す。ありがとうございました。  
宮下 唯 

 半年間という短い期間でしたが、元気一杯・やる

気一杯の仲町小の皆さんと一緒に過ごした時間は、

とても楽しかったです。これからも、最後まで丁寧

にこつこつやり遂げる皆さんの良さを、いっぱい伸

ばしていってほしいと思っています。ありがとうご

ざいました。 
白倉 佳美 

 

 愛するみなさん、お元気ですか。新学年がスター

トしました。心も身体もひとまわり成長して、生き

生き活躍している姿が目に浮かびます。２８年度の

目標は何ですか。私は、墨田区から、みなさんが目

標達成することを願っています。今までありがとう

ございました。CIAO！あいしてるよ♡    
餅 和子 

 

 仲町小学校で過ごした７年間で、たくさんの感動

を子供たちからいただきました。それは、笑顔だっ

たり、歌声やすてきな絵だったりしました。一緒に

すごした日々は人生の宝物です。子供たちを支えて

くださった保護者の皆様、地域の皆様、本当にお世

話になりました。         
坪田 晴美 

 


